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COOLING GAME CONTROLLER

SKU: PDXCGCBK
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وحدة تحكم ألعاب تبريد من تشيلكور
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lProduct Overview

=

The Chillcore Cooling Game Controller is a state-of-the-art gaming accessory
designed to enhance your mobile gaming experience. Featuring wireless
connectivity, multi-platform compatibility, and a customizable macro mapping
system, this controller allows for seamless control across various devices. It is
equipped with a 300mAh battery for long-lasting performance, an active
cooling system to keep your device cool during intense gaming sessions, and
vibration feedback for a more immersive experience. The built-in RGB lighting
adds a dynamic touch, elevating your gaming setup's visual appeal. Whether
you're playing on your phone or other compatible devices, the Chillcore Cooling
Game Controller provides the ultimate control and comfort for gamers who
demand performance and style.

=

lSpecifications
Cl =
ol
Input 5V/2A
Battery capacity 300mAh
Cooling Power 6W
Fan Speed 4000rpm
Cooling Effect 18°C-20°C
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نظرة عامة على المنتج

وحدة تحكم الألعاب Chillcore Cooling هي ملحق ألعاب متطور مصمم لتعزيز تجربة اللعب على هاتفك المحمول. تتميز هذه الوحدة باتصال لاسلكي، وتوافق مع منصات متعددة، ونظام ماكرو قابل للتخصيص، ما يتيح تحكمًا سلسًا عبر مختلف الأجهزة. وهي مزودة ببطارية 300 مللي أمبير/ساعة لأداء يدوم طويلًا، ونظام تبريد نشط للحفاظ على برودة جهازك أثناء جلسات اللعب المكثفة، وميزة الاهتزاز لتجربة غامرة. تُضفي إضاءة RGB المدمجة لمسة ديناميكية، مما يُعزز من جاذبية إعدادات الألعاب. سواء كنت تلعب على هاتفك أو على أجهزة أخرى متوافقة، توفر وحدة تحكم الألعاب Chillcore Cooling أقصى درجات التحكم والراحة للاعبين الذين يبحثون عن الأداء والأناقة.
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المواصفات

Rashid Alaleeli
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الإدخال
سعة البطارية
قوة التبريد
سرعة المروحة
تأثير التبريد
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٥ فولت/٢ أمبير
٣٠٠ مللي أمبير/ساعة
٦ واط
٤٠٠٠ دورة في الدقيقة
١٨-٢٠ درجة مئوية


E

Cooling Noise Level 1.05A

Macro Mapping Up to 100 Steps
Bluetooth Version 5.3

Charging Interface USB-C
Compatible Device Size 136-184mm

0S Compatibility

Android, i0S, Windows & Nintendo Switch

Material

ABS + Metal

Vibration

Supported

Product Size

57x94.5x 214.5mm

Product Weight

210.7g

Model Number

PDXCGC
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مستوى ضوضاء التبريد
تخطيط الماكرو
إصدار البلوتوث
واجهة الشحن
حجم الجهاز المتوافق
توافق نظام التشغيل
المادة
الاهتزاز
حجم المنتج
وزن المنتج
رقم الموديل
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١٫٠٥ أمبير
حتى ١٠٠ خطوة
٥٫٣
USB-C
١٣٦-١٨٤ مم
أندرويد، iOS، ويندوز، ونينتندو سويتش
ABS + معدن
متوافق
٥٧×٩٤٫٥×٢١٤٫٥ مم
٢١٠٫٧ جم
PDXCGC


lProduct CEponents
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مكونات المنتج


1.L1

2. Left clickable joystickE

3. D-pad
4. Share button
5. Window button

8. A,B, XY buttons

9. Right clickable joystick
10. Power switch

11. FN LED Indicator

12. Status Indicator

15. Lock button for M2
16. Multi-function M2

17. Type-C charging port
18. Charging cable clip
19.L2

6. Cooler 13. Menu button 20. Lock button for M1
7.R1 14. R2 21. Multi-function M1
lPower and Charging

=
1. Power Button Functions
a. Turn On: Press and hold the power button for 3 seconds.
b. Turn Off: Press and hold the power button for 3 seconds.
c. Bluetooth Connection: If Bluetoothis connected, the device will automatically
sleep after 15 minutes of inactivity. If not connected after startup, the device
will shut down automatically after 5 minutes.
2. Power Supply Indicators
a. Charging: White light stays on.
b. Full Battery: The light turns off.
c. Low Power: Red light flashes 10 times quickly in a 3-minute cycle.
d. USB Charging: When connected to a USB cable, the radiator does not
activate—only charging is carried out.

lCooIing System

=

1. Power Supply for Cooling:

Connect the 5V2A external power adapter when the handle is on for cooling.
This will simultaneously shut down the handle and the radiator.

2. Cooling Mode Control:
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١. L1
٢. عصا تحكم قابلة للنقر باليسار
٣. لوحة اتجاهات
٤. زر المشاركة
٥. زر النافذة
٦. المُبرِّد
٧. R1
٨. أزرار A، B، X، Y
٩. عصا تحكم قابلة للنقر باليمين
١٠. مفتاح التشغيل
١١. مؤشر LED لـ FN
١٢. مؤشر الحالة
١٣. زر القائمة
١٤. R2
١٥. زر القفل لـ M2
١٦. متعدد الوظائف M2
١٧. منفذ شحن من النوع C
١٨. مشبك كابل الشحن
١٩. L2
٢٠. زر القفل لـ M1
٢١. متعدد الوظائف M1
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الطاقة والشحن
1. وظائف زر الطاقة
أ. التشغيل: اضغط مع الاستمرار على زر الطاقة لمدة 3 ثوانٍ.
ب. إيقاف التشغيل: اضغط مع الاستمرار على زر الطاقة لمدة 3 ثوانٍ.
ج. اتصال البلوتوث: في حال توصيل البلوتوث، سيدخل الجهاز في وضع السكون تلقائيًا بعد 15 دقيقة من عدم النشاط. أما في حال عدم الاتصال بعد بدء التشغيل، فسيتوقف الجهاز تلقائيًا بعد 5 دقائق.
2. مؤشرات مصدر الطاقة
أ. الشحن: يبقى الضوء الأبيض مضاءً.
ب. شحن البطارية بالكامل: ينطفئ الضوء.
ج. انخفاض الطاقة: يومض الضوء الأحمر 10 مرات بسرعة خلال دورة مدتها 3 دقائق.
د. الشحن عبر USB: عند توصيله بكابل USB، لا يتم تنشيط المُشع - يتم الشحن فقط.
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نظام التبريد
1. مصدر الطاقة للتبريد:

صِل محول الطاقة الخارجي 5 فولت و2 أمبير عند تشغيل المقبض للتبريد.

سيؤدي هذا إلى إيقاف تشغيل المقبض والمبرد في آنٍ واحد.

2. التحكم في وضع التبريد:

أ. اضغط مع الاستمرار على زر النافذة لمدة 3 ثوانٍ لتغيير وضع التبريد.

ب. لإيقاف وضع التبريد، استخدم زر النافذة.

ج. في المرة التالية التي تُفعِّل فيها المقبض، سيظل المبرد متوقفًا عن العمل حتى يتم تشغيله يدويًا مرة أخرى.


a. Press and hold the window button for 3 seconds to switch the cooling mode.
b. To turn off the cooling mode, use the window button.

c. The next time you activate the handle, the cooler will remain off until
manually turned on again.

lMode Selection

=

1. Available Modes

a. Direct Play Mode: For Android/Harmony OS, using the game Assistant App
with the mapping button.

b. Standard Mode: For i0S/Android, the system opens controller mode games
(e.g., Xbox games).

c. Switch Mode: For Nintendo Switch consoles only.

2. Mode Switching

a. Double-click the power button to switch between modes.

b. Factory Default Standard Mode (i0S/Xbox): Green light = Bluetooth Name:
Xbox Wireless.

c. Controller Mode: Direct Play Mode (Android App mapping mode): Blue light
-> Bluetooth Name: JKO2.

d. Switch Mode: Red light = Bluetooth Name: JK02.

lControIIer Pairing Instructions

=

1. Standard Mode (Factory Default)

a. Enter Pairing: Press the Window button + Share button (except in Direct Play
mode).

b. Pairing Status:

The green light blinks quickly.

Once paired, the green light remains steady.
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اختيار الوضع
1. الأوضاع المتاحة
أ. وضع اللعب المباشر: لنظامي Android/Harmony OS، باستخدام تطبيق مساعد اللعبة مع زر التعيين.
ب. الوضع القياسي: لنظامي iOS/Android، يفتح النظام ألعاب وضع وحدة التحكم (مثل ألعاب Xbox).
ج. وضع التبديل: لأجهزة Nintendo Switch فقط.
2. تبديل الأوضاع
أ. انقر نقرًا مزدوجًا على زر التشغيل للتبديل بين الأوضاع.
ب. الوضع القياسي الافتراضي (iOS/Xbox): ضوء أخضر ← اسم البلوتوث:
Xbox Wireless.
ج. وضع وحدة التحكم: وضع اللعب المباشر (وضع تعيين تطبيق Android): ضوء أزرق ← اسم البلوتوث: JK02.
د. وضع التبديل: ضوء أحمر ← اسم البلوتوث: JK02.
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تعليمات إقران وحدة التحكم
1. الوضع القياسي (إعدادات المصنع الافتراضية)
أ. لبدء الإقران: اضغط على زر النافذة + زر المشاركة (باستثناء وضع التشغيل المباشر).
ب. حالة الإقران:
يومض الضوء الأخضر بسرعة.
بمجرد إتمام الإقران، يبقى الضوء الأخضر ثابتًا.


c. Reconnect: When the controller connects back, the green light blinks slowly.
d. Unpairing: If the phone is unpaired, the controller will automatically shut

down. E

2. Direct Play Mode

a. Pairing: Blue light blinks slowly.

b. Once paired, the blue light stays on.

c. Reconnect: Blue light blinks slowly upon reconnect.

d. Shutdown: When the Switch enters shutdown, the controller automatically
turns off.

3. Switch Mode

a. In Pairing Mode: Red light blinks fast.

b. Once Paired: The red light remains steady.

c. Reconnect: Red light blinks slowly on the back of the controller.

d. Shutdown: The controller shuts down when the Switch powers off.

lButton Configuration

=

1. Standard Mode and Switch Mode:

a. Set a Button: Long-press the button to be configured and ensure it's not
loose. Then press the power button to turn on the connecting point.

b. Indicator Light: The Fn LED indicator will flash twice, signaling that the
supported buttons (A, B, X, Y, L1, L2, R1, R2) are ready for connection. The
indicator light on the button will flash quickly, showing the connection
process.

c. Cancel Connection: To cancel a connection, long-press the button you wish
to remove and double-click the power button.

2. Direct Play Mode:
Adjust the configuration settings in the Game Assistant App to enable this
mode.
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ج. إعادة الاتصال: عند إعادة توصيل وحدة التحكم، يومض الضوء الأخضر ببطء.
د. إلغاء الاقتران: في حال إلغاء اقتران الهاتف، سيتم إيقاف تشغيل وحدة التحكم تلقائيًا.


2. وضع التشغيل المباشر


أ. الاقتران: يومض الضوء الأزرق ببطء.
ب. بمجرد الاقتران، يبقى الضوء الأزرق مضاءً.
ج. إعادة الاتصال: يومض الضوء الأزرق ببطء عند إعادة الاتصال.
د. إيقاف التشغيل: عند دخول المفتاح في وضع إيقاف التشغيل، يتم إيقاف تشغيل وحدة التحكم تلقائيًا.


3. وضع التبديل


أ. في وضع الاقتران: يومض الضوء الأحمر بسرعة.
ب. بمجرد الاقتران: يبقى الضوء الأحمر ثابتًا.
ج. إعادة الاتصال: يومض الضوء الأحمر ببطء على الجزء الخلفي من وحدة التحكم.
د. إيقاف التشغيل: يتم إيقاف تشغيل وحدة التحكم عند إيقاف تشغيل المفتاح.
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تكوين الأزرار
1. الوضع القياسي ووضع التبديل:
أ. ضبط زر: اضغط مطولاً على الزر المراد تهيئته وتأكد من أنه ليس مرتخياً. ثم اضغط على زر التشغيل لتشغيل نقطة الاتصال.
ب. مؤشر الضوء: سيومض مؤشر LED Fn مرتين، مشيرًا إلى أن الأزرار المدعومة (A، B، X، Y، L1، L2، R1، R2) جاهزة للتوصيل. سيومض مؤشر الضوء الموجود على الزر بسرعة، موضحًا عملية التوصيل.
ج. إلغاء الاتصال: لإلغاء الاتصال، اضغط مطولاً على الزر الذي ترغب في إزالته، ثم انقر نقرًا مزدوجًا على زر التشغيل.
2. وضع اللعب المباشر:
اضبط إعدادات التهيئة في تطبيق مساعد اللعبة لتفعيل هذا الوضع.


lAdjusting Connection Speed

=
1. Standard Mode and Switch Mode:
a. Adjust Connection Speed: Press the Power button + D-PAD (up or down) to
adjust the connection speed(7/s, 10/s, or 30/s).
b. Successful Adjustment: After the adjustment, the red light will flash for 0.5
seconds to confirm the new speed.
2. Direct Play Mode:
Adjust the settings through the Game Assistant App to enable this mode.

lMacro Mapping Instructions

1. Standard Mode and Switch Mode: E

a. Enter Macro Recording Mode: Long-press the Power button + Back button
(multi-function button) for 3 seconds.

b. Indicator: The Fn LED indicator will light up in red, signaling the start of
recording.

c. End Recording: Press the Power button to stop. The indicator will flash red
twice and automatically exit the recording when it's full (up to 100 steps
supported).

2. Supported Buttons:

Left and Right joystick, A, B, X, Y, L, R, L2, R2, M1, M2, D-PAD (four button
values), Window button, Menu button.

3. Delete Macro:

a. Long Press: Press and hold the macro back button (multi-function button) to
delete the macro.

b. Double-click: Double-click the Power button to confirm the deletion.

4. Direct Play Mode:

Adjust the configuration settings through the Game Assistant App to enable
this mode.
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ضبط سرعة الاتصال
1. الوضع القياسي ووضع التبديل:
أ. ضبط سرعة الاتصال: اضغط على زر التشغيل + D-PAD (لأعلى أو لأسفل) لضبط سرعة الاتصال (7/ثانية، 10/ثانية، أو 30/ثانية).
ب. ضبط ناجح: بعد الضبط، يومض الضوء الأحمر لمدة 0.5 ثانية لتأكيد السرعة الجديدة.
2. وضع اللعب المباشر:
اضبط الإعدادات من خلال تطبيق مساعد اللعبة لتفعيل هذا الوضع.
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تعليمات تعيين الماكرو
1. الوضع القياسي ووضع التبديل:
أ. للدخول إلى وضع تسجيل الماكرو: اضغط مطولاً على زر التشغيل + زر الرجوع (زر متعدد الوظائف) لمدة 3 ثوانٍ.
ب. المؤشر: سيضيء مؤشر LED Fn باللون الأحمر، معلناً بدء التسجيل.
ج. إنهاء التسجيل: اضغط على زر التشغيل لإيقاف التسجيل. سيومض المؤشر باللون الأحمر مرتين، ويخرج التسجيل تلقائياً عند اكتماله (يدعم حتى 100 خطوة).
2. الأزرار المدعومة:
عصا التحكم اليمنى واليسرى، A، B، X، Y، L، R، L2، R2، M1، M2، D-PAD (أربعة أزرار)، زر النافذة، زر القائمة.
3. حذف الماكرو:
أ. ضغط مطول: اضغط مطولاً على زر الرجوع (زر متعدد الوظائف) لحذف الماكرو.
ب. النقر المزدوج: انقر نقراً مزدوجاً على زر التشغيل لتأكيد الحذف.
٤. وضع اللعب المباشر: اضبط إعدادات التهيئة عبر تطبيق مساعد اللعبة لتفعيل هذا الوضع.


ldoystick Calibration

=

1. Standard Mode and Switch Mode:

a. Enter Calibration Mode: Long-press the Window button + Menu button for 3
seconds to start joystick calibration.

b. Calibration Process:

The white light will breathe.

The rocker will shake three times.

Press the Window button + Menu button again to complete the calibration.

2. Direct Play Mode:

Adjust the configuration settings through the Game Assistant App to enable
this mode.

lAdjusting Vibration

=

1. Global Vibration Adjustment:

Press the Power button + D-PAD to adjust the global vibration settings (No,
Low, Medium, High). The factory default is mid-range vibration.

2. Button-Specific Vibration:

a. Set Vibration: Press the Power button + Double-click the button to be set (A,
B, X,Y,L, R, L2, R2, M1, M2). The key will be associated with vibration, and it will
vibrate when pressed.

b. Cancel Vibration: Press the Power button + Double-click the button again to
cancel the associated vibration.

lSwitching Between Joystick and D-Pad

=

1. Switch to D-Pad:
Press the Window button, then press the middle button of the left rocker once
to switch to the D-Pad.
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معايرة عصا التحكم
1. الوضع القياسي ووضع التبديل:
أ. للدخول إلى وضع المعايرة: اضغط مطولاً على زر النافذة + زر القائمة لمدة 3 ثوانٍ لبدء معايرة عصا التحكم.
ب. عملية المعايرة:
سيضيء الضوء الأبيض.
سيهتز ذراع التحكم ثلاث مرات.
اضغط على زر النافذة + زر القائمة مرة أخرى لإكمال المعايرة.
2. وضع اللعب المباشر:
اضبط إعدادات التهيئة من خلال تطبيق مساعد اللعبة لتفعيل هذا الوضع.
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ضبط الاهتزاز
1. ضبط الاهتزاز الشامل:
اضغط على زر التشغيل + D-PAD لضبط إعدادات الاهتزاز الشاملة (لا، منخفض، متوسط، مرتفع). الإعداد الافتراضي من المصنع هو اهتزاز متوسط ​​المدى.
2. اهتزاز خاص بالزر:
أ. ضبط الاهتزاز: اضغط على زر التشغيل + انقر نقرًا مزدوجًا على الزر المراد ضبطه (A، B، X، Y، L، R، L2، R2، M1، M2). سيتم ربط هذا المفتاح بالاهتزاز، وسيهتز عند الضغط عليه.
ب. إلغاء الاهتزاز: اضغط على زر التشغيل + انقر نقرًا مزدوجًا عليه مرة أخرى لإلغاء الاهتزاز المرتبط به.
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التبديل بين عصا التحكم ولوحة التحكم الرقمية
1. التبديل إلى لوحة التحكم الرقمية:
اضغط على زر النافذة، ثم اضغط على الزر الأوسط من ذراع التحكم الأيسر مرة واحدة للتبديل إلى لوحة التحكم الرقمية.


2. Switch Back to Joystick:

Press the middle button of the D-Pad again to switch back to the rocker.

3. Completion:

The adjustment is complete when the white light of the indicator flashes twice.

lMotion Sensor Calibration

=

(This function is only applicable to hosts with a gyroscope)

1. Enter Calibration Mode:

a. Press the Power button + Menu button to start the motion sensor calibration.
b. Calibration Status: The indicator turns purple and flashes twice after
calibration, but the calibration will not exit directly.

2. Motion Sensor Types:

a. Global Motion Sensor:

Press the Power button + Left joystick/Right joystick down to activate the left
joystick's global motion sensor.

b. Responsive Motion Sensor:

Press the Window button + Right joystick down + any button to activate the
responsive motion sensor. The purple light will remain bright.

lSwitch Pairing E

1. Turn on the switch and enter the Controller Setting.
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٢. العودة إلى عصا التحكم:
اضغط على الزر الأوسط للوحة الاتجاهات مرة أخرى للعودة إلى عصا التحكم.

٣. الإكمال:
يكتمل التعديل عندما يومض ضوء المؤشر الأبيض مرتين.

Rashid Alaleeli
Sticky Note
معايرة مستشعر الحركة
(هذه الوظيفة مُخصصة فقط للأجهزة المُجهزة بجيروسكوب)
1. ادخل إلى وضع المعايرة:
أ. اضغط على زر التشغيل + زر القائمة لبدء معايرة مستشعر الحركة.
ب. حالة المعايرة: يتحول المؤشر إلى اللون الأرجواني ويومض مرتين بعد المعايرة، ولكن لن تنتهي المعايرة مباشرةً.
2. أنواع مستشعرات الحركة:
أ. مستشعر حركة شامل:
اضغط على زر التشغيل + عصا التحكم اليسرى/عصا التحكم اليمنى لأسفل لتنشيط مستشعر الحركة الشامل لعصا التحكم اليسرى.
ب. مستشعر حركة مُستجيب:
اضغط على زر النافذة + عصا التحكم اليمنى لأسفل + أي زر لتنشيط مستشعر الحركة المُستجيب. سيظل الضوء الأرجواني ساطعًا.
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إقران المفتاح
1. شغّل المفتاح وادخل إعدادات وحدة التحكم.


2. Turn on the switch and enter the Controller Setting.

oo o S

Find Controllars

Pairing New Controllers

Close
No other controllers are connected.

3. Turn on the controller, double-click the power button to select switch mode
(the red light flashes slowly), then press the share button and the window
button at the same time until the red light flashes quickly.

Press + A on the controller.

Press Q when you're ready.

@ /© Controller Not Connecting @/ @ (Hold) Search @ Back

4. The pairing is successful when the controller and greenicon turn on and the
red lights up.

press @) when youre ready.

© /@ Controller Not Connecting @/ @ tiol Search

n
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٢. شغّل المفتاح وادخل إعدادات وحدة التحكم.

٣. شغّل وحدة التحكم، وانقر نقرًا مزدوجًا على زر التشغيل لاختيار وضع التبديل (يومض الضوء الأحمر ببطء)، ثم اضغط على زر المشاركة وزر النافذة في نفس الوقت حتى يومض الضوء الأحمر بسرعة.

٤. يكون الاقتران ناجحًا عند تشغيل وحدة التحكم والأيقونة الخضراء وإضاءة الضوء الأحمر.


lSafety Precautions cl

1. Do not block the cooling fan while using the controller to ensure proper
airflow and avoid overheating.

2.Always use the controller in a well-ventilated area to maintain its cooling
performance.

3. Avoid exposure to water or excessive moisture to prevent damage to
internal components.

4. Handle the controller gently to avoid damage to buttons, connectors, or the
cooling fan.

5. Do not attempt to disassemble or puncture the battery. In case of adamaged
battery, immediately stop using the controller and contact support.

6. Store the controller in a cool, dry place when not in use, away from extreme
temperatures.

7. Ensure the controller is compatible with your device before use to avoid
connection issues.

8. Do not expose the controller to extreme temperatures (above 40°C or below
-10°C) as this may affect its functionality.

9. Always unplug the controller once it is fully charged to prevent overcharging
and to prolong the battery's life.

lDisposaI E

This product must not be disposed of as unsorted household waste. It is
important to separate such waste for proper treatment and recycling, in
compliance with local waste management regulations.
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التخلص من المنتج 

لا يجوز التخلص من هذا المنتج كنفايات منزلية غير مُفرزة. من المهم فصل هذه النفايات لمعالجتها وإعادة تدويرها بشكل صحيح، بما يتوافق مع اللوائح المحلية لإدارة النفايات
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احتياطات السلامة
1. لا تسد مروحة التبريد أثناء استخدام وحدة التحكم لضمان تدفق الهواء بشكل صحيح وتجنب ارتفاع درجة الحرارة.
2. استخدم وحدة التحكم دائمًا في منطقة جيدة التهوية للحفاظ على أداء التبريد.
3. تجنب التعرض للماء أو الرطوبة الزائدة لمنع تلف المكونات الداخلية.
4. تعامل مع وحدة التحكم برفق لتجنب تلف الأزرار أو الموصلات أو مروحة التبريد.
5. لا تحاول فك البطارية أو ثقبها. في حالة تلف البطارية، توقف فورًا عن استخدام وحدة التحكم واتصل بالدعم الفني.
6. خزّن وحدة التحكم في مكان بارد وجاف عند عدم استخدامها، بعيدًا عن درجات الحرارة العالية.
7. تأكد من توافق وحدة التحكم مع جهازك قبل الاستخدام لتجنب مشاكل الاتصال.
8. لا تعرض وحدة التحكم لدرجات حرارة عالية (أعلى من 40 درجة مئوية أو أقل من -10 درجات مئوية) فقد يؤثر ذلك على أدائها.
9. افصل وحدة التحكم دائمًا بعد شحنها بالكامل لمنع الشحن الزائد ولإطالة عمر البطارية.


l Warranty E

Products that you buy directly from our Porodo website or shop come with a
24-month warranty.

When you buy Porodo products from any of our approved sellers, you only get a
12-month warranty. If you want to extend this warranty, go to our website at
https://www.porodo.net/warranty and fill out the form with your information.
Don't forget to upload a picture of the product too. After we've checked and
accepted your request, we'll send you an email to confirm that your
product's warranty has been extended.

For more info, please check:
https://www.porodo.net/warranty

lContact Us E

If you have any questions about this Privacy Policy, please contact us at:
info@porodo.net

Website: https://www.porodo.net/

Service Support: support@porodo.net

Instagram: porodo
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تواصل معنا

إذا كانت لديك أي أسئلة حول سياسة الخصوصية هذه، يُرجى التواصل معنا عبر:
info@porodo.net
الموقع الإلكتروني: https://www.porodo.net/
دعم الخدمة: support@porodo.net
إنستغرام: porodo

Rashid Alaleeli
Sticky Note
الضمان

المنتجات التي تشتريها مباشرةً من موقع بورودو الإلكتروني أو متجرنا تأتي مع ضمان لمدة ٢٤ شهرًا.
عند شراء منتجات بورودو من أيٍّ من البائعين المعتمدين لدينا، ستحصل على ضمان لمدة ١٢ شهرًا فقط. لتمديد هذا الضمان، تفضل بزيارة موقعنا الإلكتروني https://www.porodo.net/warranty
واملأ النموذج بمعلوماتك.

لا تنسَ تحميل صورة للمنتج أيضًا. بعد التحقق من طلبك وقبوله، سنرسل إليك بريدًا إلكترونيًا لتأكيد تمديد ضمان منتجك.

للمزيد من المعلومات، يُرجى زيارة: https://www.porodo.net/warranty




